



Dr. iur. Lorenz Höchli

Rechtsanwalt und Notar, Partner

Dr. Lorenz Höchli ist vorwiegend als Notar und beratender Anwalt tätig. Er berät und unterstützt KMU, Privatpersonen und Gemeinden in den Bereichen Immobilien- und Baurecht, Gesellschaftsrecht und Privatpersonen bei der Nachlass- und Nachfolgeplanung. Zu seinen bevorzugten Tätigkeiten gehören das Vorbereiten, Ausarbeiten und Beurkunden von Verträgen bei Immobiliengeschäften, die Beratung und Durchführung von Gesellschaftsgründungen und Umstrukturierungen sowie Nachlass- und Nachfolgeplanungen mit Abfassen von Vorsorgeaufträgen, Testamenten, Ehe- und Erbverträgen.

Karriere

Seit 2000	Gründerpartner bei chkp. ag Rechtsanwälte Notariat
Seit 1993	Selbständiger Anwalt (Conrad & Höchli)
1991	Notariatspatent
1991	Doktorat
1988	Anwaltspatent
1987	lic. iur.
1981–1987	Studium Universität Zürich (lic. iur.)
1981	Matura Stiftsschule Einsiedeln

Nebenberufliche Tätigkeiten

2015	VRP chkp. ag Rechtsanwälte Notariat und Regionale Verkehrsbetriebe Baden-Wettingen (RVBW) AG Vizepräsident Marlis und Hans Peter Wüthrich-Mäder Stiftung
Seit 1987	OK Badenfahrt (seit 2006 Vizepräsident)
2005–2011	Präsident Golfclub Schinznach Bad
1993–2004	Einwohnerrat Baden
1997–2002	Finanzkommission Baden

Kontakt

T +41 56 204 41 11
lorenz.hoechli@chkp.ch

Assistenz

Daniela Knörr
T +41 56 204 41 21
daniela.knoerr@chkp.ch

Sprachen:

Deutsch
Englisch
Französisch
Italienisch

Tätigkeitsgebiete:

- Notariat
- Immobilien- und Baurecht
- Vertragsrecht
- Erbrecht
- Gesellschafts- und Firmenrecht

Mitgliedschaften:

- Aargauischer Anwaltsverband
- Schweizerischer Anwaltsverband
- Aargauische Notariatsgesellschaft

Zulassung:

An allen Schweizer Gerichten